



Pourquoi sept jeunes ont choisi la Pentecôte pour professer leur foi ,les 7 et 8 juin 2025?

Hortense LEBON, Anaïs et Alexis CLOCHARD, Mélie GODIET, Hector HORACK, Timéo LAFOND, Emilien MASSIAS, 7 jeunes de notre paroisse feront leur profession de foi les 07 et 08 juin 2025 ,Pourquoi ?



Source : Marie -Alix. A

La Pentecôte est une fête essentielle pour les chrétiens : elle a lieu 50 jours après Pâques, et célèbre le **don de l'Esprit Saint** aux apôtres. Ce jour-là, **remplis de la force de Dieu**, les apôtres sont **sortis annoncer l'Évangile avec joie et courage.**!

On considère la Pentecôte comme le jour où l'Église est née, portée par le souffle de l'Esprit.

Pourquoi 7 jeunes font-ils leur profession de foi les 07 et 08 juin 2025 ?

Ce week-end des 7 et 8 juin, en même temps que la fête de la Pentecôte, 7 jeunes de notre communauté vont professer leur foi. Ce n'est pas un hasard ! C'est le moment où l'Église célèbre **l'effusion de l'Esprit Saint, cette présence de Dieu qui donne la force, éclaire, et accompagne chaque croyant dans sa vie.**

En choisissant cette date, ils ont choisi de s'unir à **l'élan de l'Église toute entière, portée par l'Esprit Saint, aux apôtres remplis de la Force de Dieu .**

Ce moment fort va marquer une étape importante dans leur vie chrétienne !.



Un renouvellement du baptême !

La profession de foi n'est pas un nouveau sacrement. C'est un engagement personnel, une manière pour ces jeunes de redire

eux-mêmes les promesses faites en leur nom le jour de leur baptême. Ce jour-là, leurs parents et parrains-marraines avaient pris la parole pour eux.

Aujourd'hui, ils choisissent librement de dire "oui" à leur tour : **oui à Dieu, oui à la foi chrétienne, oui à une vie guidée par l'Esprit Saint.**

Pourquoi ce moment est-il si fort pour nos familles ?

Parce qu'il fait mémoire de ce premier « oui » donné lors du baptême, souvent vécu avec émotion par toute la famille. Parce qu'il montre que la foi peut grandir, mûrir, devenir un choix personnel. ***Et parce qu'à la Pentecôte, nous nous renouvelons, nous nous souvenons que l'Esprit Saint agit encore aujourd'hui dans nos vies, dans nos familles, et dans le cœur de ces jeunes qui s'engagent.***

Alors, nous aussi ,accueillons à pleins poumons la force de l'Esprit Saint, pour mieux vivre et annoncer la Bonne Nouvelle !

Soyons tous présents le 07 et 08 juin pour entourer nos jeunes en ce moment important, et profitons-en, nous aussi, pour renouveler notre baptême et redire avec foi notre grand OUI à Dieu !

Samedi 07 juin :Profession de foi à 18h30 église Saint Pierre de Villefagnan

Dimanche 08 juin :Messe d'action de grâce à 10h30 église Saint Pierre de Villefagnan suivie d'un apéritif convivial partagé sur le parvis (chacun est invité à apporter une boisson , quelques amuse-bouches , des gobelets ...)

Merci à tous pour votre participation !

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 05/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/pourquoi-sept-jeunes-ont-choisi-la-pentecote-pour-professer-leur-foi-les-7-et-8-juin>